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Социальная политика государства делает оценку финансового состояния регионального отде-

ления Пенсионного фонда РФ еще более актуальной. В данной работе с помощью эконометри-

ческих методов осуществлено всестороннее изучение численности застрахованных лиц, заре-
гистрированных в системе персонифицированного учета. Полученные результаты пригодны как

для текущей оценки состояния фонда, так и для создания актуарных социально-демографи-
ческой и финансовой моделей.  

Social policy pursued by the government turns financial condition assessment of the regional Depart-

ment of the Retirement Fund of the Russian Federation into a topical problem. Econometric methods 
are used in this paper to do an overall research of the number of the insured in the system of personal-

ized record keeping. The results obtained can be used both for current estimate of fund condition and 
creation of actuarial sociodemographic and financial models.  
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